

communions sont nombreuses. Le premier vendredi de juin a été un jour à jamais mémorable pour la Ligue du Sacré-Cœur ; il y eut grand'messe, chant et musique.

Champion, Mich., E. U. : La Fête du Sacré-Cœur a été célébrée ici avec éclat ; presque tous les Associés de la sainte Ligue ont fait la sainte Communion, et ont assisté avec piété aux diverses cérémonies de la journée. Presque tous font la sainte Communion tous les mois, et il ne reste que très peu de catholiques ici qui ne se soient pas encore enrôlés sous le Drapeau du Sacré-Cœur.

Joliette, Q : Le 3 juin dernier, solennité de la Fête du Sacré-Cœur, il y eut messe solennelle, Communion générale par tous les Associés de l'Apostolat de la prière, réception de nouvelles Zélatrices et sermon par Mr. le Directeur local ; toutes les Zélatrices renouvelèrent leur consécration au Sacré-Cœur, et le chant du *Magnificat* termina notre fête du matin. Dans l'après-midi, nous avons eu la procession du Saint-Sacrement, et pendant le Salut, consécration au Sacré-Cœur. Les hommes de la Ligue faisait aussi partie de la procession.

Marieville, Q : *Pèlerinage de la Ligue des hommes à Richelieu.* Rien de plus admirable que ces trois cents croyants marchant à la suite de la bannière du Sacré-Cœur et chantant les louanges de Dieu. Toutes les classes étaient représentées ; l'opulent à côté de l'indigent, l'érudit à côté de l'ignorant, tous confondus dans un même sentiment de piété se rendaient à Notre-Dame du Richelieu. Le trajet se fit partie en voiture et partie à pied, et les pèlerins de Marieville furent accueillies comme des frères par les paroissiens de Notre-Dame.

A l'Eglise, après le chant du *Magnificat* et du saint Rosaire, il y eût sermon et réception de nouveaux Ligueurs. Le prédicateur développa avec talent le texte : "*Quum exaltatus fuero, omnia traham ad me.*" Il énumera les bienfaits reçus du Sacré-Cœur, et parla en particulier du miracle opéré à St. Césaire le premier juin dernier, que vous avez déjà fait connaître à vos lecteurs. L'exécution des divers morceaux de chant n'a laissé rien à désirer.

Notre fête se termina par la bénédiction solennelle du Saint-Sacrement.

Avant le départ, M. le Directeur de la Ligue trouva d'éloquentes paroles pour remercier M. le Curé et les paroissiens de Notre-Dame du Richelieu de l'accueil sympathique faits à nos Ligueurs. Quel spectacle sublime et consolant !